

FUERA DE JUEGO

Los jugadores de la NBA se pasan a los eSports por el Covid-19

La liga y los jugadores han acordado organizar un torneo solidario que será televisado por Espn durante el parón de la liga por la crisis del coronavirus. El ganador donará 100.000 dólares a una organización benéfica.

Palco23
2 abr 2020 - 09:00

La NBA ha paralizado la competición por el coronavirus, pero quiere continuar siendo un actor relevante en la oferta de entretenimiento. La competición ha anunciado que pondrá en marcha un torneo de eSports en la modalidad de **2K** en la que competirán los jugadores y se emitirá por la Espn.

El jugador que gane “elegirá a una organización benéfica para realizar una donación de 100.000 dólares por parte de **2K**, la NBA y la Nbaa (Asociación de Jugadores) en apoyo a los esfuerzos de respuesta al coronavirus en curso”. Entre los participantes están Kevin Durant (Brooklyn Nets) y Donovan Mitchell (Utah Jazz), que forman parte de la decena de jugadores de la NBA que han padecido Covid-19. El torneo durará diez días.

La Espn espera dar un impulso sus audiencias después de que se hayan reducido un 50% interanual entre el 12 y el 25 de marzo. El motivo es la suspensión de las competiciones, que ha dejado al canal sin torneos en directo para emitir.